

## 3 Coopération

La coopération entre les deux pays porte bien ses fruits, depuis de longues années. Le Japon a réalisé plusieurs projets au Bénin, dans différents secteurs; Santé, Education, Agriculture, Culture, etc, notamment en collaboration avec la JICA. Par exemple,

- plus de 1 092 salles de classes sont construites sur le territoire national;
  - la 2ème phase du Projet PROVAC en vue d'un meilleur renforcement des connaissances des pisciculteurs béninois aux pratiques d'élevage de poissons est en cours;
  - les travaux de mise en place des infrastructures adéquates en vue d'un meilleur approvisionnement en eau potable pour les populations de Dassa-Zoumé et Glazoué sont achevés; et
  - la construction et l'équipement de l'hôpital de zone d'Allada sont achevés. Cet hôpital inauguré contribuera à une meilleure prise en charge des malades.
- Ce ne sont que juste quelques exemples essentiels cités dans la panoplie des réalisations concrètes de la coopération bénino-japonaise.